

**Hauptversammlung:** Wahl eines neuen Vorstandes

## Lehmpfuhl führt Siedler

Die Siedler-Kreisgruppe Mannheim hat einen neuen Vorsitzenden. Bei der Jahreshauptversammlung in der Siedlergaststätte „Seeblick“ in Rheinau wählten die Mitglieder der 16 Mannheimer Siedlergemeinschaften Wolfgang Lehmpfuhl (SG BASF Rheinau-Süd) zum Nachfolger des bisherigen Kreisvorsitzenden, Harald Klatschinsky. Dieser soll in Donaueschingen zum Landesvorsitzenden gewählt werden. Auch sein Stellvertreter Egon Hofen wurde aus dem Kreisvorstand verabschiedet. In stellvertretende Position wurden Karin Pacel (SG Speckweg), Waltraud Arnold und Gisela Hinderberger (beide SEG Brühl-Rohrhof) gewählt. Hauptkassier ist Axel Roth (SG Neues Leben), Schriftführer Uli Gärtner (SG Neueichwald I), Kreisfrauengruppenleiterin Gertrud Rödelbronn (SG Casterfeld) und Pressereferent Werner Piffkowski (SG Neueichwald II). Beisitzer sind Erika Bauer (SG Speckweg) sowie Erwin Mitmesser und Thomas Steinbrenner (beide SG Casterfeld). Revisor ist Erich Kolander (SG Neckarau).

Wie der Landesverbands-Geschäftsführer Axel Ackermann mitteilte, wird der Kreis Mannheim zukünftig mit den drei Positionen, 1. Vorsitzender Harald Klatschinsky (SG Neueichwald II), Stellvertreter Karin Pacel (SG Speckweg) und Wolfgang Lempfuhl im Landesvorstand vertreten sein. Von den 75 Delegierten auf dem Landesverbandstag kommen zehn aus der Kreisgruppe Mannheim. Sie ist die zweitgrößte Gruppe in Baden-Württemberg. *dir*